



South Nation Conservation Maintains Level 3 Low Water Advisory

November 26, 2025

The South Nation Conservation Water Response Team has maintained the Level 3 Low Water Condition across the SNC jurisdiction.



Level 3 conditions indicate that water supply no longer meets demand in certain regions and ongoing drought conditions are putting increased pressure on surface and/or groundwater supplies. Under this advisory, all water users are asked to reduce water use and suspend non-essential water uses until natural supplies begin to recover.

The Level 3 condition was announced in late August following persistent hot and dry weather during July and August. Dry conditions continued through September, leading to several impacts across the region, including dried-up rivers and streams, poor water quality caused by stagnant water, and reduced groundwater levels affecting people who rely on private wells.

Current Conditions

Although rainfall returned to more normal levels in October and November and has helped ease some dry conditions, the earlier water deficit was severe. Many residents are still experiencing impacts. Stream flows in many creeks and rivers have improved, but several remain lower than normal for this time of year. Groundwater resources take longer to recover, and impacts are still being observed across the jurisdiction.

Low water conditions are determined using precipitation and streamflow indicators under the province-wide Ontario Low Water Response Program.

- **Level 1 (Minor):** Early signs of a potential water supply problem.
- **Level 2 (Moderate):** A potentially serious water supply problem.
- **Level 3 (Severe):** Water supply is no longer able to meet demand.

Because residents on private wells continue to experience problems, the South Nation Conservation Water Response Team is extending the Level 3 Low Water Condition across the jurisdiction.

Recommended Actions:

All water users, including municipalities, residents, businesses, and farmers, are being asked to reduce water use, including the suspension of all outdoor non-essential water use.

If you hold a Permit to Take Water, reduce your water takings as much as possible. During low flow conditions, surface water takings can significantly impact water availability.

Residents should check their municipality's website for current water use restrictions and fire bans.





SOUTH NATION
CONSERVATION
DE LA NATION SUD

Residents on Private Wells:

If you use a private groundwater well, please use water carefully to help protect the underground water supply (aquifer) your well depends on.

- If your well water supply is low or has run dry, you are encouraged to review the Ontario Government's "Managing your well in times of drought" guide: [Managing your water well in times of water shortage | ontario.ca](https://www.ontario.ca/managing-your-water-well-in-times-of-water-shortage)
- **Never put water down a well** — this can damage the well and contaminate groundwater.
- Contact licensed contractors to complete work on wells: [ontario.ca/licenced-well-contractors](https://www.ontario.ca/licenced-well-contractors).
- Bulk water haulage services provide water and storage tank rentals.
- To help us track low water impacts across the region, we're asking residents to report any concerns using our quick online form: [Help Us Track Drought Impacts in Your Area](#)

Residents serviced by the Ottawa River and St. Lawrence River are not subject to the same water supply pressures and do not need to suspend outdoor water uses. However, conservation measures are strongly encouraged to reduce overall demand.

Duration: This Level 3 Low Water Advisory will remain in effect until further notice.

Next Steps:

South Nation Conservation will continue to monitor rainfall, stream flows, and water levels across the region. Updates will be shared as conditions change.

South Nation Conservation Contact:

Kat Watson, Coordinator, Early Warning Systems and Watershed Plans
kwatson@nation.on.ca | 1-877-984-2948



SOUTH NATION
CONSERVATION
DE LA NATION SUD

La Conservation de la Nation Sud maintient l'avis de niveau 3 concernant le bas niveau d'eau

26 novembre 2025

L'Équipe d'intervention en cas de bas niveau d'eau de la Conservation de la Nation Sud a maintenu l'alerte de niveau 3 pour les conditions de bas niveau d'eau dans toute la juridiction de la CNS.



Le niveau 3 indique que l'approvisionnement en eau ne répond plus à la demande dans certaines régions, et que la sécheresse persistante exerce une pression accrue sur les réserves d'eau de surface et/ou souterraines. Dans le cadre de cet avis, on demande aux utilisateurs d'eau de réduire leur consommation et de suspendre toute utilisation non essentielle jusqu'à ce que les réserves naturelles commencent à se reconstituer.

L'avis de niveau 3 a été annoncé à la fin du mois d'août, à la suite d'une période de chaleur et de sécheresse persistante en juillet et août. Les conditions de sécheresse se sont poursuivies tout au long du mois de septembre, entraînant plusieurs conséquences dans la région, notamment l'assèchement des rivières et des ruisseaux, une mauvaise qualité de l'eau due à la stagnation, et une baisse du niveau des nappes phréatiques affectant les personnes qui dépendent de puits privés.

Conditions actuelles :

Bien que les précipitations soient revenues à des niveaux plus normaux en octobre et novembre et aient contribué à atténuer certaines conditions de sécheresse, le déficit hydrique antérieur était grave. De nombreux habitants en subissent encore les conséquences. Le débit de nombreux ruisseaux et rivières s'est amélioré, mais plusieurs d'entre eux restent inférieurs à la normale pour cette période de l'année. Les ressources en eaux souterraines mettent plus de temps à se reconstituer, et des répercussions sont encore observées sur tout le territoire.

Les conditions de bas niveau d'eau sont déterminées à l'aide d'indicateurs de précipitations et de débit dans le cadre du Programme d'intervention en matière de ressources en eau de l'Ontario.

- **Niveau 1 (mineur)** : signes précurseurs d'un problème potentiel d'approvisionnement en eau
- **Niveau 2 (modéré)** : problème d'approvisionnement en eau potentiellement grave
- **Niveau 3 (grave)** : l'approvisionnement en eau n'est plus en mesure de répondre à la demande.

Comme les résidents qui utilisent des puits privés continuent de rencontrer des problèmes, l'Équipe d'intervention en cas de bas niveau d'eau de la Conservation de la Nation Sud maintient le niveau 3 de bas niveau d'eau pour l'ensemble de sa juridiction.

Mesures recommandées :

On demande à tous les utilisateurs d'eau, y compris les municipalités, les résidents, les entreprises et les agriculteurs, de réduire leur consommation d'eau, notamment en cessant toute utilisation non essentielle de l'eau à l'extérieur.



SOUTH NATION
CONSERVATION
DE LA NATION SUD

Si vous êtes titulaire d'un permis de prélèvement d'eau, réduisez autant que possible vos prélèvements d'eau. Pendant les conditions de bas niveau d'eau, les prélèvements d'eau de surface peuvent avoir un impact significatif sur la disponibilité de l'eau.

Les résidents doivent consulter le site Web de leur municipalité pour connaître les restrictions concernant l'utilisation de l'eau et les interdictions de faire du feu en vigueur.

Résidents utilisant des puits privés :

Si vous utilisez un puits privé d'eau souterraine, veuillez utiliser l'eau avec précaution afin de protéger la réserve d'eau souterraine (aquifère) dont dépend votre puits.

- Si vous avez des problèmes d'approvisionnement en eau de puits, communiquez avec le service d'information sur les puits du ministère de l'Environnement, de la Protection de la Nature et des Parcs de l'Ontario : ontario.ca/fr/page/les-puits-sur-votre-propriete.
- **Ne jamais verser d'eau dans un puits**, car cela pourrait l'endommager et contaminer l'eau souterraine.
- Communiquez avec des entrepreneurs agréés pour effectuer des travaux sur les puits : ontario.ca/fr/page/trouver-des-entrepreneurs-en-construction-de-puits-autorises.
- Les services de transport d'eau en vrac proposent la location d'eau et de réservoirs de stockage.
- Afin de nous aider à suivre les effets de la pénurie d'eau dans la région, nous demandons aux résidents de signaler tout problème à l'aide de notre formulaire en ligne rapide : [Aidez-nous à suivre les effets de la sécheresse dans votre région](#).

Les résidents desservis par la rivière des Outaouais et le fleuve Saint-Laurent ne sont pas soumis aux mêmes pressions d'approvisionnement en eau et n'ont pas besoin de cesser les arrosages et usages extérieurs. Toutefois, les mesures de conservation sont fortement encouragées afin de réduire la demande globale.

Durée de l'avis : Cet avis de niveau 3 restera en vigueur jusqu'à nouvel ordre.

Prochaines étapes :

La Conservation de la Nation Sud continuera de surveiller les précipitations, les débits des cours d'eau et les niveaux d'eau dans toute la région. Des mises à jour seront communiquées à mesure que la situation évoluera.

Personne-ressource à la Conservation de la Nation Sud :

Kat Watson, coordonnatrice, Systèmes d'alerte précoce et plans de bassin versant
kwatson@nation.on.ca | 1-877-984-2948